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Terrateck INSTRUCTIONS

ROUE SARCLEUSE MARAICHERE SIMPLE / DOUBLE
SINGLE AND DOUBLE WHEEL WEEDER CAGE

SIMPLE : DOUBLE :
80 mm : TOOO088 80 mm : TOO0094
120 mm : TOO0082 120 mm : TOOOO091
180 mm : TOOO084 180 mm : TOO0092
270 mm : TOOO086 270 mm : TOOO093
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ROUE SARCLEUSE MARAICHERE SIMPLE / DOUBLE
SINGLE AND DOUBLE WHEEL WEEDER CAGE

Vous venez d'acquérir la roue sarcleuse maraichére Terrateck. Cet outil
a été congu dans l'objectif de correspondre au mieux a vos attentes,
d‘optimiser l'efficacité et le confort de travail. Nous vous remercions
de la confiance portée a notre marque et espérons que cet outil vous
donnera entiére satisfaction.

La roue sarcleuse maraichére est un outil historiquement utilisée dans
les terres des flandres Belge. Cet outil se compose d'une roue ainsi
qu’une lame de sarclage située en position arriére. La roue, permet
de plaquer les herbes non désirables tandis que la lame les coupent
nettement en dessous de la surface du sol.

Attention, les roues sarcleuses maraichéres ne sont pas adaptées
aux terres caillouteuses, comportant des mottes ou des résidus de
cultures.

T.CG.RS120s
Taille/Size 120mm

Congratulations on purchasing your Terrateck wheel weeder cage.
This tool has been designed to satisfy all your expectations, ensuring
optimum efficiency and working comfort. Thank you for your trust in
our brand and we hope you will enjoy your new tool.

Wheel weeder cage is mainly used in Belgium on sandy soil. This tool
is design with a wheel and a blade below the wheel to cut seedling
weeds. Those wheel weeder cage are not suitable for stony and rocky
soil. It has to work on soft and clean soil preparation.

125-014,

T.CG.RS180s
Taille/Size 180mm
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T.CG.RS270s

Taille/Size 270mm

MONTAGE EN DOUBLE ROUE
DOUBLE WHEEL WEEDER CAGE

Laroue sarcleuse simple peut également étre montée en double roue.
Vous pouvez faire I'acquisition d'un kit de conversion permettant de
travailler deux fois plus rapidement dans vos parcelles.

REGLAGE DE L'OUTIL
ADJUSTEMENT OF THE TOOL

Vous pouvez ajuster la hauteur du manche en fonction de la taille
de l'utilisateur pour améliorer 'ergonomie et le confort d'utilisation.
Vous pouvez également ajuster la profondeur de travail de la lame
et régler 'angle d'attaque de celle-ci en fonction des conditions
climatiques et de vos terres.

The single Wheel weeder cage can be monted in a double wheel
weeder cage. You can buy a conversion kit to have your double wheel
weeder. In this case, you will work faster than a single one.

You can adjust the height of the handle regarding your personnal
size. It will be much more comfortable and more efficient into the
work. You can also adjust the depth and the blade angle regarding
the the ground and climatic conditions.
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